八坂地区住民自治協だより

第 10 号 2022.7.15 発行:八坂住民自治協 広報部

花いっぱい運動

育成部(旧健全育成部会)



2月4日、小学校の卒業式や入学式、地域 を飾るプランターの花植えをしました。

20数名の地域の方が参加、八坂小学校 1, 2年生と幼稚園児約50名といっしょにビオ ラやプリムラなど季節の花を植えました。

何度も花を取りに行ったり、土を入れ足したり、大人の方の指導で作業ができました。 きれいな花が咲くように願いを込めて…。



令和4年度八坂地区自治協議会総会

令和 4 年度三役

会 長 原田國正(出原区) 副会長 岡嶋康一(鹿倉区) 副会長 工藤壮一郎(出原区) 副会長 東 竜申(上本庄) 会 計 伊藤淳一(大左右) 各部の名称

地域づくり部(旧地域振興部) 福祉部(旧健康福祉部) 育成部(旧健全育成部) 安全部(旧防災・安全・環境部) 総務部(新設) 広報部 八坂住民自治協議会の令和4年度 の総会は、新型コロナの影響で昨年に 和4年度の活動がスタートしました。 昨年12月の臨時総会にて承認された計画書に基づき、検証委員会の設 れた計画書に基づき、検証委員会の設 れた計画書に基づき、検証委員会の設

会長あいさつ



みなさん、大変 お待たせしました。

3年間、コロナ対策の中、多くの方々の力添えで出来た改革活動、やっと 5 年先までの地区計画がスタートしました。

やれる事がたくさんあります。八坂地区の皆さんの力を合わせて『楽しく!明るく!元気よく!』進んでいきましょう。(原田國正)

•6月~11月 八坂地区美化運動

- ・9月 ナイターソフト、グラウンドゴルフ、八坂地区ウォーキング(新規)
- -10月 防災講習会、三世代交流会、オータムコンサート
- 11月 独居のつどい、イルミネーション設置
- ■12 月 八坂小学校支援、八坂地区体協グラウンドゴルフ
- ・3月 花いっぱい運動など
- ※古紙回収リサイクル(年3回)

事業計画

八坂地区住民自治協からの 診知らせ

八坂地区コミュニティセンター

令和4年4月1日から、 八坂自治協の事務局のある 八坂地区公民館は、「八坂地 区コミュニティーセンタ 一」に変更になりました。

今までの公民館から、地域のまちづくり、地域住民の交流の場として、地域活動の拠点とするためです。



ジャンボタニシ対策実験中

今年度の八坂小学校支援事業は、地域のお困り事を解決しようと、原田会長の指導のもと地区の田んぼを借りて、5年生のジャンボタニシ捕獲ための仕掛けづくりになりました。

子どもたちは本やネットで作り方を調べ、えさは何にするか、 置く場所はどこがよいか実験しました。 7月11日に仕掛けたペ ットボトルを回収に行きましたが、残念ながら期待したほどの成 トスロット はありませんでした。しかし、仕掛けの中にはタニシのほかに カエルも入っていて、この次はタニシだけを捕獲するにはどうす よるか、子どもたちの研究は続きます。





ご協力をお願いします! 古紙回収リサイクル運動

八坂地区の皆さまのご協力により、令和3年度は2回の回収を実施することができ、収益金は合計 19,320 円でした。ありがとうございました。

令和4年度も環境活動の一環として、古紙 回収リサイクル運動を実施します。

1回目は4月10日に実施しました。2回目を7月24日実施の予定です。

日時 7月24日(日) 8時~16時 場所 八坂地区コミュニティーセンター 正面玄関外(旧八坂地区公民館)

※回収する物は紙類のみで(新聞・雑誌・本・ 段ボール・包装紙・ノート・牛乳パックなど)



八坂自治協計画書市長へ報告





令和3年12月20日(月)午前、永松市長に 八坂自治協の報告書完成の報告に行きました。

当日は原田会長ほか4名と、大分大学山浦ゼミから山浦助教授とゼミ生2名の8名で、完成した計画書を市長に手渡しました。

市長から、計画書完成の感謝の言葉と、これから計画書に沿った地域づくりで八坂地区が活性 化されるように期待しているとのお言葉をいた だきました。

《編集後記》

今年の梅雨は異常に早く明け、熱中症予報も出されていますが、6月からは線状降水帯予測が出されるようになりました。7月5日には台風4号が九州に上陸し、今年は台風が多くなるのではと心配されています。「備えあれば憂いなし」、早めの避難が一番です。家族でしっかり話合ってみませんか。